

# 防災訓練に参加しました

平成 26 年 10 月 5 日

さる 10 月 5 日 日曜日 午前、各務原市総合防災訓練が行われました。

各務原市介護保険サービス事業者協議会としても今年度初めて参加しました。今回は主会場が那加第三小学校にての開催でした。会員の同地域で事業を行っている社会福祉法人恒仁会理事長の田中さん、オーク施設長の板津さんに福祉車両を出していただいて参加しました。先日グループ会社でグループホーム（トリア、蘇原希望町）を立ち上げられたばかりの中、お時間を頂きましてありがとうございました。

この訓練は地域の方が自治会単位で、消防団などと協働で、一次避難所である那加第三小学校にて仮想避難していました。小学生も学校行事なんですか？各ブースを回って災害体験（煙など）を行っていました。

災害対応の参加団体は 30 を超えていたでしょうから、消防署、消防団、自衛隊、ライフラインに関わる電気ガス水道の関係の方、もちろん医師会、歯科医師会など医療関係者、多岐にわたる参加でした。こんなにも各務原を助けてもらえる団体がいることはうれしく思えました。

市の HP の掲載 <http://www.city.kakamigahara.lg.jp/appeal/6277/011101.html>



写真 イオンさんのシェルター、雨宿りに最適



写真 本部テント多数の方が参集

本協議会の役割は、“車いすでの避難者を移送する”という市役所からの命題を受け、実際の活動をデモンストレーションしました。



写真 デモ待ち車列に。前者は中電さん 写真 搬送されるのは市の職員さんです。

参加者からひとこと

社会福祉法人 恒仁会 田中さん

大勢の方が雨の中、参加している姿に驚きました。私の地域の自治会でも 8:20 より自治会の方が近隣コミセンに参集、一緒に一次避難所に移動されていました。たくさんの方が関わって大変な行事だったと思います。また地域で必要な要請があれば、社会福祉法人としても地域のお役にたっていきたいと思います。雨の中ご苦労様でした。

編集後記

昨年は、雨天中止により、市民から多くの苦情があったそうです。「災害は雨の時でも起こる！なぜ中止した！」とか。今年は、「なんで雨なのに決行した」と苦情が出る事でしょう。足元悪く、いろんな機材が泥まみれになり、ほとんど大変な日だったように思います。ご苦労様でした。

台風もきて、もしかしたら火砕流も、と思うと、どこまで気を付ければいいのかわかりませんが、どんな状況でも情報は大切。まだ、各務原市のメーリングリストに登録していない人はこの機会に是非登録して下さい。

<http://www.city.kakamigahara.lg.jp/shisei/koho/006212.html>